



**CLUB ATLÉTICO
MONTEMAR**

MARCADOR

ESCUELA DE FÚTBOL

Revista nº 58 · noviembre 2014



**CON EL BALÓN
EN LOS PIES**

índice

DIRECCIÓN:

JuanMa
Antonio Vera Nieto
Enrique Sirvent Quintas
Eduardo Torres Eguia

EDITA:

Escuela de Fútbol
Club Atlético Montemar
c/Virgilio, 25
03016 – Alicante
Tel. 965 15 94 16
www.camontemar.com

DISEÑO Y MAQUETACIÓN

Magdalena Rueda Davó

COLABORADORES:

Sergio Baeza
Andrés López
Ximo Seguí
Andrés Calvo
Gerardo Morcillo García
Jesús Balaguer Reig
Alejandro Lillo Lillo
Alberto Llana

SÍGUENOS EN:  

fcmontemar@gmail.com
www.camontemar.com



CLUB ATLÉTICO MONTEMAR

Este año es nuestro

S.E. Loterías y Apuestas del Estado 102/14
26469
SERIE 0
FRACCIÓN 0
PRECIO 23 EUROS

LOTERÍA NACIONAL
Décima parte del billete
para el sorteo del día
22 de diciembre de 2014
LA PRESIDENCIA

-NAVIDAD-
Adoración de los Reyes Magos. Tapa realizada por Peter Coecke van Aelst, Siglo XVI. Museo Nacional del Prado, Madrid.

5102401101>0264698698

Lo puedes adquirir
al precio de 23 euros
en las oficinas, en conserjería
o a través de los delegados
de las diferentes secciones

¿Pierdo el tiempo llevando a mi hijo a entrenar?

El día es sobradamente largo para que dé tiempo a todo, sólo hace falta una PLANIFICACIÓN para que organicen su tiempo, para que aprendan a hacerlo. Dejemos que desarrollen este imprescindible talento. Ayudémosles a comprenderlo y que experimenten hasta encontrarlo. Que sepan que no tienen tanto tiempo para preparar aquel examen y que sepa que tendrá que obtenerlo de unas horas del fin de semana o quedarse sin ver una película o acostarse 20 minutos más tarde, es bueno, muy bueno. Conozco chavales que teniendo toda la tarde por delante para estudiar no llegan ni al 30% de un chaval que tiene un compromiso moral con su equipo y "pierde el tiempo" en ir a entrenar, incluso en época de exámenes.



No digo que vayan a vivir del deporte y menos del nuestro, (aunque quién sabe si algunos se ganarán la vida con esto el día de mañana, jugando, entrenando, arbitrando,...), lo que sí creo es que esta forma de aprendizaje les puede aportar otras muchas cosas en su vida.

La estructuración del tiempo y de la mente es lo que más van a ganar teniendo una actividad entre semana, y qué decir si tienen otra además, ya sea refuerzo de las clases, pintura, música, baile...

Estoy a favor de todo aquello que sea "complicarles" la vida, sobre todo a edades tempranas, porque vamos a construir hijos supervivientes, adaptables con el medio allá donde les toque trabajar o vivir. Si a cada pequeño paso en falso le sujetamos para no caerse o para que no se haga daño, ¿dónde está su capacidad de autoaprendizaje?



De todos es bien conocido, y en más de una ocasión habéis decidido u oído decir la frase de: **"¡Estás castigado! Ahora no vas al entrenamiento ni al partido, y así te lo piensas en otra ocasión"**. O la de **"No te preocupes, mañana no vas a entrenar y así preparas mejor el examen"**.

Pues bien, ¿cuánto de cierto hay en esta política de castigo o de premio?

Por una parte, vamos a privar al chaval de los **BENEFICIOS** físicos que nos da el deporte: for-

talece los músculos y huesos; previene la obesidad; previene el riesgo y trata enfermedades tales como la diabetes; puede corregir posibles defectos físicos; ayuda a coordinar movimientos; estimula la higiene y la salud; duermen mejor... Unos a largo plazo, pero otros a plazo muy corto.

Así que pensaremos, **"Pero bueno, en un momento dado, y durante una semana o dos que dure el castigo, no va a pasarle nada"**. Eso es correcto, pero el mensaje que le estamos mandando es el de

privar de algo que en teoría le gusta para que así se esfuerce en aquello que queremos que haga: estudiar, portarse bien, o cualquier otra meta que creamos que está descuidando por el deporte.

Pero realmente nos hemos parado a pensar si con eso ¿hemos mejorado su rendimiento en la otra parcela que queremos corregir? Es decir, que si tiene malas notas, la privación del deporte ¿hará que estudie más? ¿Tendrá más tiempo para estudiar? O ¿se parará a pensar y corregir una mala actuación? Posiblemente sí, pero ¿usará ese tiempo para ello?

El mensaje que lanzaremos es erróneo al dar a entender que una actividad entorpece a la otra y que la que realmente importa es una sobre otra, cuando a mi entender son complementarias. Y dos actos complementarios, no prevale-

ce el uno sobre el otro. **¿Por qué no le castigamos sin ir al colegio? "Porque estaría mal visto, además de ilegal, claro".** ¿Pero qué pensamos, que en el colegio está las 7 horas a tope, empapándose de todos los conocimientos y que así será más inteligente? Viéndolo objetivamente, las integrales o el método de Ruffini no le va a servir al 99,9% de los estudiantes, ¿y por ello le voy a decir que no lo estudie?

Además le liberamos de su parte de **COMPROMISO** con el equipo, sabiendo que la falta de uno de ellos, desestabiliza el propio entrenamiento, los ejercicios preparados por el entrenador, y pierde la oportunidad de conocer que la vida es fundamentalmente compromiso, un valor que está en decadencia en la sociedad actual.

Dejemos que cada cosa tenga su peso importante en cada momento y que 90 minutos no tengan la culpa de una mala planificación de un examen.

Y aún no hemos hablado del beneficio **PSICOLÓGI-**



CO de ir al entrenamiento y a los partidos del sábado. Gracias a ello aprenden que conseguir objetivos requiere una etapa de aprendizaje, sacrificios y **ESFUERZO**, y se les ayuda a entender que **no todo es inmediato, ni fácil de conseguir**. Aprenden también que hay batallas que se pierden, y hay que ser fuerte para poder afrontarlo. Pero también existe el buen sabor de los triunfos conseguidos. Es una manera de vencer a la frustración, de ir conociéndose cada vez más entre ellos, con sus diferentes personalidades, e ir haciendo lazos inquebrantables que se transformarán en **AMISTADES** para toda la vida.



Pero sobre todo le ayuda a **conocerse a uno mismo**. La capacidad de aprendizaje moral a esta edad es brutal, y han de lidiar con éxitos y fracasos, más bien "**mini-éxitos y mini-fracasos**", que bien llevados con la tutela de un entrenador, y de sus padres, les harán más fuertes en la vida y con más cintura antes las adversidades.

Y hay otra faceta difícil de apreciar a veces, pero presente y es que todos estos valores repercuten sin querer en los **PADRES**, aunque no lo parezca. Porque adquirimos poco a poco todos esos valores que sin querer les estamos inculcando a ellos. El **Compromiso** de llevarlos al entrenamiento y a los partidos aunque tengamos otra serie de planes, el

Esfuerzo para levantarnos a las 07:00 de un domingo para ir al partido de Elche, la **Planificación** del día o del fin de semana para no faltar a ver una de sus carreras por la banda y ese gol que nos va a dedicar.

Pero por encima de todo ello, el fin último ha de ser que tenga un hábito **SALUDABLE**, que destierre "fantasmas" que se nos crucen por el camino, que puedan hacernos quebrar todo lo construido en tan sólo una semana. Porque el que persiste en el empeño y ve lo que sus padres han hecho por él, y además se autoexige en cada entrenamiento, se autoexige en la vida y tiene muchas papeletas para ser un **HOMBRE** con todas la letras y en mayúsculas.

Y ahí entra una de las frases que más me gustan del deporte y que me enseñó mi Alberto Llana:

"En el deporte unas veces se gana y otras....otras se aprende".

Serrotude



Fogonazos



El fútbol está lleno de fogonazos. De instantes de enorme brillo seguidos de una absoluta oscuridad.

El fútbol tiene el atractivo de esperar, esperar, esperar, esperar en soledad, y muchas veces esperar frente a la adversidad.

El fútbol es estar en un andén esperando un tren sin saber si esa línea de ferrocarril está operativa.

El fútbol es de aquellos que entrenan duro.

De aquellos que no dejan de correr durante 60 minutos, de aquellos que no dejan de creer en sí mismos.

De aquellos que no desespieran ante la adversidad o las opiniones de los "demás".

De aquellos, que tras una derrota vuelven a levantarse con su autoestima intacta.

De los que saben que hoy vas líder, y mañana colista.

Decidir jugar al fútbol es esforzarse sin saber si todo ese esfuerzo que darás valdrá para algo.

Es difícil dar sin saber si vas a recibir.

Si toda esa leña que echarás a la caldera prenderá, si dará su luz y calor.

Ante la dura derrota de esta semana por 6-0 del alevín D ante el Promesas Elche os sigo diciendo lo mismo que la semana anterior. ¡Podéis hacerlo!, no sois inferiores a nadie.

Simplemente tenéis que desarrollar vuestra capacidad de asumir riesgos, vuestra capacidad de sacrificio y esfuerzo, vuestra capacidad de comunicación, de motivación; este año tendréis que desarrollar vuestra perseverancia, vuestra capacidad de trabajo en equipo.

Una oportunidad para cada uno de vosotros de desarrollar vuestra capacidad de ejercer el liderazgo.

¡Ánimo Víctor! ¡Ánimo Alevín D!

Y recordad... es más fácil y menos arriesgado acompañar que ser protagonista, pero es mucho menos interesante.

Sergio Baeza Jurado





Más, no pudimos hacer

Con sólo un cambio, y sin portero, nos fuimos a jugar a la casa de nuestro rival en el día de hoy, y no era otro que el Racing Playas.

Como acabo de decir, íbamos con tres bajas muy importantes para el Equipo, ya que una de ellas era nuestro portero mas dos jugadores de campo, que seguro nos hubieran ayudado a ser mas fuertes.

Y aunque sea un poco repetitivo todas las semanas chicos a, deciros que si seguimos trabajando como hasta ahora, las victorias seguro que van a llegar.

Animo chicos !!!!!

Poco pudimos hacer, y caímos derrotados por un abultado 14-0, pero dándolo todo lo que teníamos para salir con la cabeza bien alta tras el partido.

Y por ultimo, quería darle las Gracias a nuestros Jugadores Joel y Álvaro Selles, por querer ayudar a su Equipo sacrificándose cada uno una parte y ponerse bajo los tres palos.

Gracias de verdad.

Jesús Balaguer

| MARCADOR | |
|--------------|----------|
| RACING PLAYA | MONTEMAR |
| 14 | 0 |



PRÓXIMO PARTIDO:

TECNOGOL CF A

sábado a las 11:15
en nuestras instalaciones

Prebenjamín B



MARCADOR

MONTEMAR

TERRA ALACANT

6

1

MARCADOR
Revista nº 58
noviembre 2014

15



PRÓXIMO PARTIDO:

BARRIO SAN GABRIEL

sábado a las 9:30
en Municipal Juan Antonio Samaranch

MONTEMAR

MONFORTE

8

0

Era un partido importante, el equipo era consciente de la importancia de conseguir los tres puntos para ponernos líderes.

El equipo salió con muchísimas ganas y se notaba que estaba en juego ser líderes.

Tuvo momentos de gran fútbol y cabe destacar la capacidad de trabajo y ambición que vienen demostrando.

Miguel Espinosa



Envíanos tus fotos a fcmontemar@gmail.com

PRÓXIMO PARTIDO:

PLAYAS ALICANTE CF A

sábado a las 10:45
en Municipal La Albufereta

No fue nuestro día

Partido difícil contra el Kelme C.F. en nuestro campo. A priori parecía que el partido iba a estar igualado, sin embargo, el rival se adelantó en el marcador a los pocos minutos del partido y eso supuso un bajón en nuestros chicos ya que nos fuimos al descanso con 0-3 en el marcador.

En la segunda parte recibimos 2 goles más antes de que Ignacio marcara el gol del honor de córner directo. El partido acabó 1-8 pero no hay que desanimarse, a veces no salen las cosas como nosotros queremos y lo único que podemos hacer es levantarnos y seguir luchando. A veces se gana y otras se pierde, lo importante ahora es seguir disfrutando y aprendiendo del fútbol ¡Ánimo chicos, a pensar en el siguiente partido!

Víctor Navarro



| MARCADOR | |
|----------|------------|
| MONTEMAR | KELME CF D |
| 1 | 8 |



PRÓXIMO PARTIDO:

PLAYAS ALICANTE CF B

domingo a las 12:00
en Municipal La Albufereta

Todavía no hemos ganado nada

Agárrense que vienen curvas. Mañana fría la que nos recibía en las instalaciones de Montemar, para recibir a uno de los líderes de la liga, la todavía imbatida Perla, que se enfrentaba a un respetable Crevillente.

En un ambiente de alegría por la marcha del equipo, no hay nada peor que creer que los partidos se ganan solos, ni que la creencia de ser superiores se adueñe de nuestro equipo y seguidores.

Y esa **humildad** con la que debemos acudir a cada encuentro, a cada campo, nos la demostró nuestro rival de hoy, un equipo que vino a dar el 100% de todo su potencial. Y eso es lo que hay que pedir a cada uno de los jugadores de esta plantilla, su 100%. Cada uno sabe cual es el suyo: unos el regate y otros el pase, unos la entrega y otros el mando, unos la velocidad y otros la pausa. Sólo así se puede construir un equipo de verdad. Cada parte del cuerpo humano es distinta y cumple una función distinta, pero juntos forman un cuerpo perfecto, en armonía.

El inicio fue titubeante, como todos los de la Perla desde que puedo recordar, y eso ha de ir acabándose. Salir sin ritmo de

competición ya se puede considerar falta grave. El año pasado pasamos por ello pero estábamos en fase aprender, y en esta temporada debe de existir una mayor **personalidad** que sí se demuestra en los entrenos, pero no en determinadas fases de los partidos, especialmente en los inicios de los partidos.

Los chavales parece que se olvidaban de lo practicado para dar una impresión de llevar el examen "cogido por hilos", en la que parece que sí saben, pero sin demostrarlo. Y esa primera parte fue para olvidar, a pesar del primer gol en los primeros minutos de nuestro *pichichi* Alberto, la "triple A" con un fenomenal disparo desde fuera del área. En vez de darnos la calma para continuar, lo único que conseguimos fueron pases mal enlazados, defensa nerviosa, atropello en el medio del campo, y malas decisiones en el ataque, que crispaban al entrenador. Es cierto que el rival colocó una barrera defensiva de 3-3-1, pero sabemos que esto nos pa-

sará con frecuencia en esta liga y sabemos cómo atacarla, entre otras cosas con tranquilidad y cambios de banda.

El final de la primera parte acabó con un *pírrico* 2-0 y dudas en el marcador y la afición. Tras la charla de medio-tiempo, el inicio fue más de lo mismo hasta que se optó por dar paso a los directores de juego del equipo para intentar lograr un resultado más tranquilizador. Y así poco a poco se fue abriendo la brecha en el marcador hasta un 4-0 donde al menos se respiraba algo de calma. Con ello empezó a posarse el espíritu de este equipo y se le reconocía por fin en el campo. Agresividad, juego rápido y toque se reunían para, en el tramo final, lograr la victoria final de 9-0. Otra vez el objetivo de 0 goles en contra nos lleva a reconocer a la defensa pero sobre todo a los porteros que están cuajando una muy buena liga con actuaciones redondas.

En conclusión: Bien pero mal. El juego agarrotado no debe de ser la referencia para nosotros, y sí exhibir menos nervios y más personalidad. El camino es el correcto pero ha de existir una

| MARCADOR | |
|----------|-------------|
| MONTEMAR | CREVILLENTE |
| 9 | 0 |



mayor evolución para poder competir en esta liga contra los 2 próximos adversarios que tenemos: El Playas y el SanVicent.

-Jugador del partido: Jaime y Álvaro. Poco trabajo pero muy bien resuelto en todas las ocasiones, como los porteros de los grandes equipos. ¡Bravo!

-Jugador destacados Izan después de su larga travesía lesionado, y sin ritmo de competición aportó ganas a raudales.

Señores, empieza la competición de verdad, ¡agárrense que vienen curvas!

Serrotude y Gerardo.

PRÓXIMO PARTIDO:

PLAYAS ALICANTE CF A

PARTIDO APLAZADO

Análisis de Aeolo

Partido en casa contra el Kelme. Una escuela contra un club. Un B contra un D. El resultado es lo de menos. Siguen estando por detrás. Lo que nos interesa es el juego. Qué ocurrió. Comienza el paseillo, los Kelme saludan a los nuestros y los nuestros al árbitro. Las porterías son revisadas y apuntaladas con cuerdas por el fuerte viento que sopló a lo largo del partido (Aeolo).

10:50. Empezamos con Javi el cancerbero (al que echaremos en falta contra el Playas de Alicante –no porque sus sustitutos lo vayan a hacer mal, sino porque Javi sabe hacerse querer), don Juan el Grande, Vicente el capi, Mariokenbagüer, Herrero el Jabato, Santi la Lagartija, Gaizka el Zorro y Javier el Gentleman. “Nuestros titulares.” De ellos, Kelme, dimos referencias el artículo pasado, cuando éramos líderes, del 11, Fernando, que hasta que no se despojo del chándal no descubrimos si estaba convocado o no, a pesar de ser el máximo artillero, y logró el 2-1, y del 9, Vicente, que sí se presentó luciendo su dorsal

desde que pisó el césped, y consiguió el empate 2-2. Nos fijamos en el 5, Álvaro porque vestía un par de botas de distinto color. Mantenía la tendencia, porque sus compañeros también lucían botas de altísimo diseño.

La primera jugada fue marcada por un saque largo del portero kelmista que tocó con la mano Juan el Grande. Falta peligrosa que sacará el 5, Álvaro, que a pesar del apoyo del equipo y la afición malogró la oportunidad. Suenan las campanadas de las once en nuestro emblemático reloj y, a continuación, estimulado por el sonido casero Santi el La-



gartija abre la lata. **11:01. Santi, 1-0.** Seis minutos más tarde, las 11:07 Juan el Grande lanza un gran pase largo que se deposita a los pies del Jabato Herrero y este cruza, cual depredador, el balón para que alcance la red. **11:07. Herrero 2-0.**

Dos por encima, qué es lo que pasó. Luis sustituye a Gaizka, Vicente, Javier y Santi se sientan para que salgan Dani, Fuentes y Néstor. El equipo juega. Don Juan se sale, con un gran disparo que detiene el portero. Dani mandará posteriormente un balón al larguero, pero no se remataba el partido. Nos cuesta sacar el balón jugado desde atrás y jugar cerca del área entraña mucho peligro. A las 11:17 Fernando, dorsal 11 consigue el primer gol del Kelme tras un fallo de pase de Néstor, recuperación del balón, regate al defensa y gol. El Kelme espoleado por su afición se crece. Los nuestros contemporizan. Más de lo mismo. Javi



| MARCADOR | |
|----------|---------|
| MONTEMAR | KELME D |
| 2 | 3 |



no toma la iniciativa y dirige al equipo, se mueve por los gritos del banquillo. Se requiere más autoestima y confianza en el portero. Más lucha y menos miedo por cada pelota, que siempre es redonda y no depende del tamaño del contrario. Van al banquillo Néstor y Luis y entran Herrero y Laiz. Muy tarde sale Laiz porque sale con mentalidad de defensa, defender resultado y no delantero, killer. Hay que exigir concentración. Don Juan se sienta y entra Santi. Para dar ra-



pidez y mordiente. Y el 9, Vicente, que ha estado incordiando todo el partido tras un córner empata el partido, 11:22. Cinco minutos y acaba la primera parte. La afición kelmista también descansa. Qué buena afición, sin desfallecer en la derrota, hinchándose en el acercamiento y estallando con el empate. Y correctos, me encontraba literalmente entre ellos

Gesto para el recuerdo. Ted cruzando el campo con sus muletas balanceándose, para encontrarse con sus compañeros e infundirles fuerza. Don Andrés les explicaría muy bien la estrategia. Quién de ellos no atendió o no entendió. Cuando nos acordamos del viento... Cuando imprecamos al árbitro y nos contestan



“jugad al frontón...” No fue el Montemar goleador porque el equipo de enfrente no era equipo de los goleados. Son estos equipos nuestros rivales. Hay que tener sangre. Ideas claras. Gol fácil. Dominio del balón. Gana quien mejor juega y se lo cree. Eso es lo que nos faltó, creédnoslo. La pérdida es lo de menos, balón largo, larguísimo se estrella en el larguero, el mejor espectador, Javi observa la jugada y el balón rebota en su cabeza desempatando el partido. Vaya manera de estrenarse como goleador. Pero eso es lo de menos. Es el equipo, que desapareció ante el enanito que se convirtió en Goliat gracias a Aeolo. Ya lo dijo un rey ya muerto, no se puede luchar contra los elementos.

Ximo Seguí

PRÓXIMO PARTIDO:

PLAYAS ALICANTE CF B

domingo a las 10:30
en Municipal La Albufereta

Muy superiores

Partido ante el colista del grupo. Un equipo que está por hacer, y así se constató en el partido, en el que nuestros chicos jugaron a placer y disfrutando, con minutos para todos, y reparto de los goles entre todos los componentes del equipo.

Empezamos con unos minutos de tanteo, que aunque sabiéndonos superiores, queríamos saber por donde respiraban, en cuanto se vio que no nos iban a plantar batalla, nuestros chicos empezaron a desplegar sus armas y desarrollaron un juego de salón, con momentos de auténticas delicatesen. Fruto de ello supuso que acabara la primera parte con un más que contundente 0-8. En el minuto 9 Adrián abrió la lata con el 0-1 a pase de Javi Jimenez, y siguieron los goles de Jorge, Javi Jimenez, Pablo, Sergio, Javi Carrasco por dos veces y otra vez Adrián para el 0-8.

A destacar el gol del 0-2 de Jorge que recogió un rechace de la defensa del Forque y desde 25 metros lanzó un zapatazo que quitó las telarañas de la escuadra rival. Impresionante.

En la segunda parte salimos más relajados y durante unos minutos bajamos el ritmo, lo

cual no supuso que el rival nos inquietara. Durante los primeros minutos dispusimos de un par de ocasiones a cargo de Victor, una de ellas con tiro al palo. Su gol se olía por momentos.

En el minuto 17 realizamos una jugada de tiralíneas, con pase largo por la banda a Adrián y este centra para remate a placer Javi Jimenez. 0-9. Tres minutos despues en un saque de banda, tocan para que entre Adrián y marque el 0-10.

En el minuto final del partido, repetimos la misma jugada de tiralíneas del 0-9, pero siendo los protagonistas Alex y el que marca Victor.

Acaba el partido y nuestros chicos de Montemar se llevan el aplauso y felicitación del público asistentes.

Positivo: Que todos los miembros del Equipo aportaron su granito de arena para victoria, y

a pesar del resultado no se relajaron en ningún momento. Este equipo tiene hambre!!!

Negativo: Nada, por Dios!!!

¡ANIMO, CAMPEONES!

José Carlos Muñoz

| MARCADOR | |
|----------|----------|
| FORQUE | MONTEMAR |
| 0 | 11 |



PRÓXIMO PARTIDO:

CLUB DEPORTIVO LA VOZ

sábado a las 18:30
en nuestras instalaciones

Elche, entre el aire y los aviones

Partido disputado en la mañana del sábado día 15 con mucho viento.

Empezamos con el aire en contra y no podíamos jugar luchamos mucho pero mal, dos errores puntuales y un poco de falta de concentración nos lleva al descanso 4-0 abajo.

El equipo sigue peleando sin bajar los brazos pero la mala fortuna nos persigue 5 balones al palo, nos volcamos hacia la portería contraria intentando reducir el marcador y el promesas Elche nos hizo dos contras y acabó con nosotros

El equipo trabaja bien, los chavales se entregan a fondo pero la falta de puntería nos está haciendo mucho daño.

No merece el equipo por trabajo y actitud la posición que ocupa en la tabla.

Victor Manuel Pére



Envíanos tus fotos a fcmontemar@gmail.com

| MARCADOR | |
|----------------|----------|
| PROMESAS ELCHE | MONTEMAR |
| 6 | 0 |



PRÓXIMO PARTIDO:

GCD SAN JOAN C

sábado a las 11:15
en nuestras instalaciones

HÉRCULES B

MONTEMAR

0

0



Envíanos tu crónica a fcmontemar@gmail.com

PRÓXIMO PARTIDO:

ARENA CF A

sábado a las 9:30
en nuestras instalaciones

Montemar – Racing de Novelda

El Montemar se enfrentaba al primer clasificado por lo que se esperaba un partido difícil.

El comienzo del partido fue muy bueno para el Montemar, ya que comenzó tocando la pelota y dominando el encuentro en cuanto a pases y a posesión.

En el minuto 15 un error en el pase del Montemar propinó el primer gol del Racing. A partir del primer tanto el Racing comenzó a ser claro dominador en cuanto a ocasiones de gol, aunque el Montemar seguía tocando el balón y disputándole la posesión al equipo rival.

En el minuto 20 llegó el segundo gol del Racing y en cuestión de 5 minutos consiguieron 3 goles más, con lo que se irían al descanso con un marcador de 0 a 5.

La segunda parte se hizo muy cuesta arriba para el Montemar y recibieron 8 goles de golpe colocando así un resultado de 0 a 13.

Israel Aguilar



Envíanos tus fotos a fcmontemar@gmail.com

| MARCADOR | |
|----------|----------------|
| MONTEMAR | RACING NOVELDA |
| 0 | 12 |



PRÓXIMO PARTIDO:

JOVE ESPAÑOL SAN VICENTE

sábado a las 12:30
en anexo Ciudad Deportiva San Vicente

Cadete A

MARCADOR

CIUTAT D'ELX

MONTEMAR

1

4

MARCADOR
Revista nº 58
noviembre 2014

33



PRÓXIMO PARTIDO:

SANTA POLA CF

sábado a las 12:30
en nuestras instalaciones

Buen fútbol

El Cadete B de Montemar suma su segunda victoria haciendo una auténtica exhibición de buen fútbol.

Montemar B y el Racing de Novelda "A" se enfrentaron en las instalaciones de Montemar en la quinta jornada del campeonato de Liga.

El conjunto azulón logró la victoria gracias a un temprano gol y suman 6 puntos, por su parte, el Racing Novelda A sigue estando por delante en la clasificación con 7 puntos en su casillero.

El primer gol del encuentro llegó muy pronto, en el minuto siete, cuando nuestro centro del campo robó un balón y abrió la banda para que nuestro extremo diera la asistencia a nuestro delantero.

En el segundo tiempo el Racing Novelda A puso en apuros al cadete B del Montemar tras volcarse al ataque y poniendo a prueba a nuestro guardameta, marcando un gol tras la reanudación. Sin embargo el conjunto azulón fue el que tras encajar un gol supo dominar el juego hasta volver a adelantarse en el marcador.

Tras el segundo tanto el partido se convirtió en un monólogo local y parecía cuestión de tiempo que llegara un nuevo gol del equipo local. Mucha posesión, despliegue de buen fútbol, ayudas defensivas y para culminar la mañana cuando el encuentro estaba a punto de finalizar, tras una jugada ensayada llegó el merecido tanto que pondría el definitivo 3-1 que hacía justicia a la exhibición desplegada por nuestros jugadores.

Alejandro Lillo



Envíanos tus fotos a fcmontemar@gmail.com

PRÓXIMO PARTIDO:

JOVE ESPAÑOL S. VTE B

sábado a las 12:00
en Ciudad Deportiva de San Vicente

Partido sin vida. Los fallos en defensa nos penalizaron

Sábado 15 noviembre por la tarde disputa el partido entre Montemar y Salesianos.



Al principio de la primera parte empezamos un poco fríos con varios ataques del equipo local que no lograron su ansiado gol.

A los 20 minutos de partido un córner en contra nos costó el primer gol ya que tras el saque de esquina, el balón quedó muerto en el área, debido a un rechace, y el delantero del

equipo rival aprovechó y metió el primer gol.

Idéntica jugada ocurrió también el segundo gol, tras una jugada calcada, que aprovechan los locales para meter el 2-0.

El tercer gol vino con una ocasión desde la parte lateral del

área, en el que el jugador local la centró y remató el delantero, paró Edu y quedó el rechace otra vez muerto para que el delantero local marcara a placer.

Supimos sacar fuerzas para llegar al 3-2 gracias a sendas jugadas a balón parado, que motivaron a los seguidores azulillos. Pena que llegara el descanso porque llevábamos marcha de empate.

Tras el descanso, salimos la segunda parte con fuerzas renovadas. El juego de segunda mitad fue básicamente en medio del campo, hasta que Pascu entró como una bala desde su nueva posición en el campo para quedarse sólo enfrente del portero pero no pudo supe-



| MARCADOR | |
|--------------|----------|
| SALESIANOS B | MONTEMAR |
| 4 | 2 |



rarle. ¡Lástima! Sería el empate y quién sabe si podría haber sido el fin de la remontada.

Pero en el minuto 80 un saque largo del portero local y la falta de comunicación entre los defensas y el cancerbero visitante supuso que el jugador rival aprovechara y metiera el 4-2.

Partido de juego soso y sin intensidad que se llevó el menos malo. Hay que ser más intensos y no repetir fallos tontos en defensa.

Edu Torres Raggio "Garrotude"



PRÓXIMO PARTIDO:

RACING SAN GABRIEL

domingo a las 12:30
en nuestras instalaciones

the 1990s, the number of people with a mental health problem has increased in the UK (Mental Health Act 1983, 1990).

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a strategy for mental health care in the UK. The strategy is based on the following principles:

- People with mental health problems should be treated as individuals.
- People with mental health problems should be given the opportunity to participate in decisions about their care.
- People with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community. The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community. The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community. The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community. The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community. The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.

The strategy also states that people with mental health problems should be given the opportunity to live in the community.